
 
 
６月２７日（金）第１回ＰＴＡ役員会 
 おはようございます。日頃より本校協力に多大なるご理解とご協
力を頂き、誠に有り難うございます。 
 また、本日は第１回ＰＴＡ役員会、大変お疲れ様です。 
我が家でも家内がＰＴＡ会長を務め、私自身も教頭を務めてきた

ので、その意義と苦労は、十分に察しております。折角の機会なの
で、「親自身の交流と絆を深める機会」にして頂けたら幸いです。 
 
 さて、ＰＴＡ総会でもお願いした通り、本校では、「心豊かで 進
んで学ぶ 丈夫な子の育成」を教育目標に「あそべえ」等の学校経営
を進めております。今年度は特に、３点を推進しています。 
「安全・安心できれいな学校」これは、今日の会議でも協議して頂
き、有り難うございます。 
「自主的・主体的な活動」については、基本的に学校で推進していき
ますので、家庭学習で支えて頂けると有り難いです。 
「働き方工夫・改善」について、本校の職員の「働き過ぎ」を懸念し
ています。ここ２年間の毎月の平均残業時間が４９時間。国や県で
示された目標「４５時間以内」を上回っています。 
中には「８０時間」を超える職員もおります。 
職員は 

「子供達が可愛くて、伸ばしてあげたいから……」 
と言っていますが、１人の職員が倒れると、学校全体 
の安定が崩れます。 
そこで、保護者の皆様にお願いしたいことが２点あります。 
１点目は「朝の部活動の廃止」です。児童の体力向上を目指して行

ってきた陸上の朝練習を、来年度からは、体育科の授業の中で行い、
朝の練習を廃止したいと考えています。 
 ２点目は「夕方の電話受付時間の制限」です。職員の勤務時間は
８：００から１６：３０です。残務を円滑に処理するために、電話受
付を１７：３０頃に制限させて頂きたいと考えています。ちなみに、
小林中は１８：００で電話に出なくなるそうです。小林小と相談し
て、それよりも前の時間にすることを考えています。詳細は改めて
ご連絡させて頂きます。 
 子供達への安定した教育を保証するために、ご理解とご協力をお
願い致します。 


